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Nº 02/2021 

Ata da 2º Reunião  do Conselho do  FUNDEB – 30/06/2021 

Às dez horas do dia trinta de junho de dois mil e vinte e um, por videoconferência  na 

plataforma Meet, sob a Presidência de Izolina Marcia Lamas Silva, reuniram-se os 

Conselheiros do CACS/FUNDEB/ES, para a plenária com a seguinte pauta: 1) 

Informes e 2) Apreciação das prestações de contas do PNATE, do Programa de 

Fomento ao Ensino Médio em Tempo Integral e das Receitas/Despesas do Fundeb, 

dos meses de abril e maio de dois mil e vinte e um. Estiveram presentes os 

Conselheiros: (Titular) André Melotti Rocha, (Titular) Ellen Botelho Martins, (Titular) 

Cleonara Maria Schwartz, (Titular) Rodrigo da Fonseca Agapito, (Titular) Danielly 

Felix da Silva Areal, (Titular) Lediane Oggioni Dario Rocon, (Titular) Edson Luis de 

Souza Jacinto Junior, (Titular) Claudia Moura de SantAnna Carvalho de Oliveira, 

(Titular) Edileuza Carriço, (Titular) Jurandir Domiciano, (Suplente) Eduardo 

Borchardt, (Suplente) Josiane Tonacio Andrade Lascola, (Suplente) Maria Luiza 

Dadalto, (Suplente) Vitor Alexandre Teixeira de Souza e (Suplente) Maria Soledade 

Mazzinghy. Justificaram ausências os Conselheiros José Roberto Martins Aguiar e 

Carlos Ricardo Balbino. Inicialmente a Presidenta Izolina Marcia Lamas Silva deu 

boas-vindas e disse que daria prosseguimento aos trabalhos iniciados pelo 

Conselheiro Rodrigo e no primeiro momento seria feita a formação dos conselheiros, 

que é uma antiga reivindicação do conselho anterior, e a revisão do regimento 

interno com as adaptações à nova lei do Fundeb. A Presidenta enfatizou a 

importância de manterem as câmeras abertas durante a reunião e ressaltou que ser 

conselheira do CACS/FUNDEB é de muita relevância e que, com toda a sua 

experiência como Secretária Municipal de Educação, Vice-Prefeita, professora, 

diretora, vereadora e atualmente como conselheira no CEE, se sentia muito 

lisonjeada em estar participando do CACS/FUNDEB/ES. 1) Informes: A Presidenta 

Izolina Marcia Lamas Silva colocou a proposta da formação dos conselheiros, que 

será ministrada pelo Conselheiro Eduardo Borchardt, para a data de quatorze de 

julho às dez horas, com duração de uma hora e meia e perguntou se todos estariam 

de acordo. A Conselheira Lediane Oggioni Dario Rocon sugeriu o horário de início 

da capacitação às nove horas com término às dez horas e trinta minutos. A 

Conselheira Cleonara M. Schwartz disse que o membro titular se comprometer a 
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participar da formação é importante e qualquer adequação para oportunizar a 

participação dos mesmos, seria ótimo. O Conselheiro Jurandir Domiciano disse que 

preferia também o horário proposto pela Conselheira Lediane. Após concordância de 

todos, foi deliberado que a capacitação será dia quatorze de julho com início às nove 

horas e término às dez horas e trinta minutos. O Conselheiro Eduardo Borchardt 

informou que todo o site do CACS/FUNDEB/ES havia sido atualizado pelo setor de 

Comunicação da Sedu.2) Prestações de Contas: A Presidenta Izolina Marcia 

Lamas Silva colocou em discussão a prestação de contas do Fomento ao Ensino 

Médio em Tempo Integral do mês de maio e perguntou se as prestações de contas 

poderiam ser apreciadas individualmente ou votadas em bloco e todos concordaram 

em fazer a análise individual e após a votação por bloco. Em seguida, foi colocada 

para apreciação a do Fundeb do mês de maio e a Presidenta Izolina Marcia Lamas 

Silva perguntou se alguém tinha alguma dúvida. O Conselheiro Rodrigo Agapito 

colocou sua preocupação em relação ao percentual de gastos com o magistério pois 

estavam aprovando contas do Fundeb que não condizia com a legislação atual. O 

Conselheiro Rodrigo Agapito disse que teve acesso ao parecer da assessoria 

jurídica do CNTE, segmento do qual o mesmo representa, que diz que a Lei 173 é 

para gastar todo recurso federal somente com a Covid 19 e que estava inclinado a 

votar contra a aprovação das contas do Fundeb, pois em sua análise, aplicou-se 

menos do que a Constituição Federal determinou com o novo Fundeb. A Presidenta 

Izolina Marcia Lamas Silva disse que a aplicação do percentual mínimo de recursos 

no Fundeb é consolidado anualmente e não mensalmente e passou a palavra ao 

Conselheiro Eduardo para pronunciamento. O Conselheiro Eduardo Borchardt disse 

que a discussão do conselho é legítima e que o papel dos conselheiros é justamente 

esse, de trazer e sugerir questões relacionadas à aplicação do FUNDEB para a 

Sedu. O Conselheiro André Melotti disse que o Conselho Nacional dos Secretários 

de Educação – Consed, impetrou com uma ação no STF pedindo a interpretação do 

tribunal sobre o conflito normativo, e sugeriu que a secretária Dulcimara Comerio 

buscasse o teor da ação para compartilhar com os demais membros do conselho. A 

Conselheira Cleonara M. Schwartz disse que os pontos que o Conselheiro Rodrigo 

Agapito colocou são importantes e propôs não mudar os protocolos até que se 

obtenha elementos e conhecimentos mais aprofundados para fundamentarem e 

deliberarem sobre a questão de forma mais propositiva para o conselho. Dando 

prosseguimento, foi colocada a prestação de contas do Pnate do mês de maio para 

análise e a Presidenta falou com a propriedade de quem esteve atuando como 

Secretária Municipal que os recursos do Pnate sempre foram ínfimos para cobrir a 
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real necessidade dos Estados e Municípios e perguntou se alguém teria algum 

questionamento. Como não houve dúvidas com relação ao Pnate e às demais 

prestações de contas, foi colocada em votação sendo votado por unanimidade todas 

as seis prestações de contas referente aos meses de abril e maio do Fundeb, Pnate 

e Fomento ao Ensino Médio em Tempo Integral. A Presidenta Izolina Marcia Lamas 

Silva disse que se algum conselheiro estiver com sua participação impedida por 

questões profissionais, poderá se manifestar que será enviado um comunicado ao 

seu empregador. Esgotada a pauta, encerra-se a Plenária às onze horas.Essa ata  

vai assinada pela Presidenta Izolina Marcia Lamas Silva e pelos demais 

conselheiros presentes eletronicamente. 
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ASSINATURAS (16)
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

CLEONARA MARIA SCHWARTZ
CONSELHEIRO

SEDU - CEE
assinado em 06/07/2021 07:49:16 -03:00

IZOLINA MARCIA LAMAS SILVA
CONSELHEIRO

SEDU - CEE
assinado em 08/07/2021 13:49:11 -03:00

RODRIGO DA FONSECA AGAPITO
PROFESSOR B
SEDU - SREBSF

assinado em 05/07/2021 14:53:31 -03:00

EDUARDO BORCHARDT
SUPLENTE (CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO DO

FUNDEB)
SEDU - SEDU

assinado em 05/07/2021 16:03:41 -03:00

ANDRE MELOTTI ROCHA
GERENTE QCE-03
SEDU - GEPLAN

assinado em 05/07/2021 17:45:06 -03:00

ELLEN BOTELHO MARTINS
CONSULTOR DO TESOURO ESTADUAL

SEFAZ - SEFAZ
assinado em 06/07/2021 08:01:24 -03:00

JOSIANE TONACIO ANDRADE LASCOLA
ASSESSOR ESPECIAL NIVEL I - QCE-04

SEP - GEPROR
assinado em 13/07/2021 09:32:49 -03:00

DANIELLY FELIX DA S AREAL
CIDADÃO

assinado em 05/07/2021 15:37:32 -03:00

LEDIANE OGGIONI DARIO ROCON
CIDADÃO

assinado em 13/07/2021 15:57:39 -03:00

MARIA SOLEDADE MAZZINGHY
CIDADÃO

assinado em 13/07/2021 10:57:46 -03:00

EDSON LUIS DE SOUZA JACINTO JUNIOR
CIDADÃO

assinado em 14/07/2021 12:54:24 -03:00

CLAUDIA MOURA DE SANT ANNA CARVALHO DE
OLIVEIRA
CIDADÃO

assinado em 08/07/2021 07:34:48 -03:00

MARIA LUIZA DADALTO
CIDADÃO

assinado em 13/07/2021 08:27:31 -03:00

VITOR ALEXANDRE TEIXEIRA DE SOUZA
CIDADÃO

assinado em 05/07/2021 16:16:24 -03:00

EDILEUZA CARRICO
PROFESSOR B - DT
SEDU - 10065506395

assinado em 13/07/2021 10:03:17 -03:00

JURANDIR DOMICIANO
PROFESSOR B

SEDU - 10065500245
assinado em 06/07/2021 14:06:19 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 14/07/2021 13:05:02 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por DULCIMARA COMERIO (FUNCAO GRATIFICADA DE ASSESSORIA FGA-II - SEDU - GS)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL

A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2021-F024TQ
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